



大人でも耐え難い猛暑が続いていますが、空を見上げると青空が広がっており、真っ白な雲とのコントラストがとても美しいです。水遊びや色水や氷を使った遊びが大人気!少しでも涼しさを感じられる遊びを取り入れながら、夏を乗り越えていければと考えています。お日様は『ギラギラ』眩しく、子どもたちの額は汗で『キラキラ』。子どもたちの楽しく遊ぶ笑顔はとても眩しいです。とはいえ夏真っ盛り!「育ち」では、水分補給や適度な休憩など熱中症対策をおこないながら、子どもたちが元気に過ごせるような環境を整えていきたいと思っています。

さて今月は、子ども達の事業所間交流会を計画してみました。将来的には、地域交流もしていきたいと思っていますが、まずは第1事業所と第2事業所の子ども達が夏祭りやお店屋さんごっこをして楽しめるよう準備を進めています。また、第3事業所では放課後等デイサービスのおにいさん・おねえさんと第1、第2事業所の子ども達が素敵な時間を過ごせるような企画を考えているようです。これらの様子は、参加したお子さまの連絡LINEはもちろんのこと「育ち」のインスタやホームページでも配信していきます。

★水分補給はこまめに行いましょう★

保護者の方々のご協力のもと、水筒を持参していただいています(水筒のないお子さまには「育ち」の麦茶をお出ししています)が、水筒の中身が少なくなっていたり、無くなっている場合には、「育ち」の麦茶やお水を追加して水分補給がしっかりできるよう心掛けています。

大人と比べると、子どもの身体の水分量は多く、乳幼児は身体の80%が水分で占めています。運動しなくても汗や呼吸によって水分は失われます。そのため、こまめな水分補給がとても大切です。

ご自宅でも『お外へ行く前に水分補給をする』、『一度にたくさん水分を摂るのではなく、こまめに水分補給をする』、『ジュースでなく、麦茶か水で水分補給する』など、汗をかく前に水分補給をすることをお勧めします。

「育ち」では、活動の合間合間で水分補給する時間を設け、お子さまの体調管理に努めています。

※持参する水筒の中身は、以前からお願いしていますように麦茶か水でお願いいたします。



「育ち」公開療育を終えて

『育ちだより(7月号)』で、公開療育についてお知らせしていましたが、各事業所無事に終了いたしました。どの事業所もたくさんの方が参観に来られましたが、子ども達は緊張しながらも立派に日頃の療育の姿を観ていただくことが出来ました。

第1事業所より

7月18日(木)に公開療育を行いました。他事業所の方々に見学にお越しいただき、活動や見学後に情報交換などを行いました。公開療育に協力くださったお子さまに感謝申し上げます。たくさんの方が見学者がいる中でいつも通り、元気に活動に取り組んでくれました。

今回の公開療育でいただいたご意見やご助言、お褒めの言葉を元に、さらに質の高い療育サービスに繋がるよう職員一同、日々精進してまいります。

第2事業所より

7月12日(金)に行われた公開療育では、見学にお越しいただいた大人の人数が多く、緊張する子ども達の様子も見られましたが、それぞれが活動を楽しんでおり、見学された方より「子ども達が楽しそうでした」と嬉しいお言葉をいただきました。また、今回いただいた他事業所からのご意見を活かし、さらに療育の質の向上に努めていきたいと思っています。

第3事業所より

8月1日(木)に公開療育を実施致しました。「育ち」として放課後等デイサービスでの公開療育は初めての試みでした。事業所で行っている活動や支援内容を他事業所や関係機関(療育センター等)の方々に参観していただき、その後情報交換会を行い、気づきや学びや共感だけでなく多くのお褒めの言葉をいただき、とても有意義な時間となりました。今後の支援に繋げ、より質の高い療育サービスを提供出来るよう努力して参ります。



事業所間交流



目的	①他児との関わりを増やすことや、就学先が同じお子さまもいるなかで、就学前に交流できる機会を作る。(児発) ②普段関わらないお友だちと夏祭りやお店屋さんごっこを通して、楽しみながら物の貸し借りやコミュニケーションの幅を広げる。(児発) ③放課後等デイサービスのおにいさん・おねえさんの姿を通して、小学生のイメージを持たせる。(児発) ④放課後等デイサービスの中身を知ることと、就学している他児との関わりを持つ。(児発) ⑤段階を踏んで準備を行うことで、各自交流会への期待を高め、おにいさん・おねえさんの立場で年下の子ども達とふれあい、楽しんで活動に参加する。(放デイ) ⑥客や店の係等それぞれの役割を理解し、その時々に応じた行動を意識することが出来るようになる。(放デイ)
開催日	①8月19日(月) 第1事業所 → 第2事業所を訪問 (児発×児発) ②8月26日(月) 第2事業所 → 第1事業所を訪問 (児発×児発) ③8月27日(火) 第2事業所 → 第3事業所を訪問 (児発×放デイ) ④8月30日(金) 第1事業所 → 第3事業所を訪問 (児発×放デイ)
内容	第1事業所 夏祭り 第2事業所 集団遊びとお店屋さんごっこ 第3事業所 育ち夏祭り



各事業所から

第1事業所

①今月の行事

●8月5日～10日 ボランティアの受け入れ
将来、特別支援学校の先生を目指す高校生が約1週間、ボランティア活動に参加し、楽しく子ども達と交流してくれました。

ボランティア最後の日に、「育ち」の先生方が明るく優しく真剣に関わっている姿を見て、「育ち」で働きたい!と思ったとの感想をいただきました。

高校の進路選択をする上で、児童発達支援という福祉の世界を体験していただいたことが、いい刺激になったようで嬉しくなりました。

●8月7日、29日 第1事業所夏祭り
第1事業所のみで夏祭りを行います。
机上活動の時間に、お祭りの屋台で売っている食べ物を見立てて制作を行いました。

それぞれ可愛く仕上げることができています。売り買いやコーナー遊びなどをして楽しみたいと思います。仕上がりや夏祭りの様子はLINEにてお送りいたします。

●8月17日 職員研修(ペアトレ)

●8月22日 避難訓練(水害)

第2事業所

①今月の行事

8月23日 避難訓練(水害)

②第2事業所では・・・

猛暑の中ですが、子ども達はとても元気です。汗もいっぱいかいて活動に取り組んでいます。

7月後半より水遊びを取り入れました。水の感触を通して普段見せない表情を見せてくれたりと、存分に水の感触を味わっているんだなあと感じます。お友だちと水をかけ合ったり、道具の貸し借りをしたりと充実した時間を過ごしました。

また、事業所間交流では、第1事業所のお友だちへのおもてなしとして、お弁当屋さんとアイスクリーム屋さんをする予定です。心を込めて作ったお弁当とアイスクリームを楽しく販売したいと思います。

8月も後半ですが、体調管理やケガに気をつけて過ごしていけたらいいなと思っています。よろしくお願いいたします。

ち着いてすぐに机の下に隠れる等、日頃の避難訓練通り、自分の身の安全を守る行動を取ることができていました。避難訓練の大切さを改めて感じ、いつ災害が起こっても冷静に対応できるよう、今後も避難訓練をしっかり行っていきます。

★事業所間交流会で、第1、第2の子達を招待するため、飾りつけや催し物の準備を楽しみながら行っています。

★みつさん、ありがとう・・・

令和3年11月から中治名誉会長のお声掛けて「育ち」に勤務され、みんなのアイドル的存在でした。名誉会長との約束で「3年間は加勢します」と言って下さっていましたが、持病の悪化により7月末でのご勇退されました。「育ち」インスタに子ども達との様子をアップしていますので、ご覧ください。

第3事業所

①今月の行事

8月1日 公開療育

8月23日 避難訓練(地震)

8月24日 職員研修(ペアトレ)

②第3事業所では・・・

★8月8日に地震が発生した際、「育ち」では、放課後等デイサービスの支援中でした。その日の利用児全員、緊急地震速報のアラームが鳴ると、支援員の声掛けで落

